



Les maladies tropicales négligées en Afrique



Corrigé

I. Cochez les idées qui sont réellement présentées par la chronique.

- La pandémie de la Covid-19 n'a pas touché le continent africain.
- L'obligation de faire face à de nouvelles maladies a fait qu'on néglige le traitement des maladies anciennes dans la région.
- La lèpre, peu à peu, devient plus rare dans le continent.
- Les dépistages de la lèpre sont effectués avec du retard, ce qui implique des complications pour les malades.
- En Côte d'Ivoire, seulement 20% de la population est atteinte de lèpre.
- L'Organisation mondiale de la santé ne considère plus la lèpre comme un problème de santé dans le pays.
- En Afrique, il y a seulement 15 maladies tropicales négligées.
- Une caractéristique commune aux maladies tropicales négligées est l'absence d'un budget suffisant pour donner un traitement adéquat à la population.

II. Cochez la meilleure option pour compléter chaque énoncé.

1. Les maladies tropicales africaines

- ont très peu d'impact sur la population.
- font partie du passé.
- touchent plus d'un demi-million de personnes.

2. Les maladies comme la schistosomiase, l'onchocercose, les géohelminthiases et d'autres

- sont assez fréquentes en Afrique tropicale.
- sont peu fréquentes en Afrique.
- sont assez fréquentes en Afrique saharienne.

3. La lutte contre la Covid-19

- a permis une lutte plus effective contre les maladies négligées.
- a causé des problèmes pour lutter contre les maladies négligées.
- a provoqué la disparition des maladies négligées.

4. Un des problèmes dus à la Covid-19 est

- l'apparition de nouvelles maladies.
- la réduction ou l'interruption des traitements contre les maladies négligées.
- le développement d'une crise politique chez les pays touchés par ce virus.

5. La crise économique causée par la Covid-19 a provoqué

- L'apparition de maladies comme la schistosomiase et l'onchocercose.
- la disparition de la lèpre.
- un retard pour le traitement des maladies actuelles.

III. Barrez les mots intrus dans ce texte pris de la chronique.

1. Après plusieurs mois de lutte ~~sans-cesse~~ contre la pandémie, elle requiert ~~chaque fois~~ moins d'efforts parce que la situation s'améliore...
2. ...on reprend le contact ~~régulier~~ avec certaines organisations de recherche et de traitement ~~africaines~~ qui assurent leur support ~~économique~~ pour participer à la diminution et éventuelle élimination de quelques maladies ~~pas~~ encore présentes en Afrique...
3. ...quelques professionnels ~~de l'OMS~~ sont encore très préoccupés face à la ~~très-forte~~ possibilité que les laboratoires oublient les traitements ~~actuels-et-futurs~~ des maladies tropicales négligées...
4. ...plusieurs laboratoires ont proposé la vente ~~indiscriminée~~ de l'hydroxychloroquine comme traitement ~~exclusif~~ contre la Covid-19, et on a laissé de côté les maladies qui ~~n'avaient pas~~ besoin de ce médicament en Afrique ~~et en Asie~~.